

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari penelitian yang sudah diselesaikan oleh peneliti, yang dimana penelitian ini menggunakan metode penelitian analisis wacanan Teun A. Van Dijk dengan jenis penelitian kualitatif. Maka dapat disimpulkan yaitu, podcast yang bertipe interview, yang dimana terjadi percakapan antara Deddy Corbuzier dengan Menteri kesehatan Budi Gunadi Sadikin dan membahas terkait informasi kesehatan, yaitu Covid-19 varian Omicron, yang dimana informasi mengenai kesehatan pada masa pandemic Covid-19 tentunya dibutuhkan, dikarenakan Covid-19 merupakan salah satu virus jenis baru dan cukup banyak hal-hal yang perlu dipelajari dan juga diantisipasi dari virus Covid-19 tersebut. Maka dari itu wacana terkait omicron di Indonesia, akan di analisis menggunakan analisis wacana Teun A. Van Dijk yaitu, terdapat beberapa elemen yang di analisis mulai dari dimensi teks, kognisi social dan analisa sosial. Hal tersebut dapat dilihat serta dibuktikan melalui hasil observasi dan dengan data yang telah dikumpulkan oleh peneliti, yaitu sebagai berikut.

1. Dimensi Teks, pada dimensi teks terdapat beberapa elemen yang dapat diamati, mulai dari struktur makro, superstruktur, struktur mikro. dan yaitu seperti tematik, skematik, semantic, sintaksis, stilistik, dan retorik. Pertama, yaitu tematik yang dimana elemen yang dianalisis mulai dari topik-topik yang terdapat pada podcast. Selanjutnya adalah skematik elemen yang dianalisis adalah skema dan alur pada podcast tersebut, mulai dari pendahuluan, isi, dan penutup. Terakhir struktur mikro, elemen yang dianalisis, mulai dari semantik yang berisi latar, latar historis, maksud dan detail, praanggapan. Selanjutnya adalah sintaksis, yaitu bentuk kalimat, koherensi, kata ganti,. Selanjutnya stilistik, yaitu konotasi. Terakhir adalah retorik yang berisi metafora dan grafis.

2. Kognisi Sosial pada kategori ini, elemen yang dianalisis, yaitu kesadaran mental atau sudut pandang pembuat wacana terkait wacana tersebut, yang dimana dapat dilihat dari kesimpulan pernyataan yang disampaikan oleh Deddy Corbuzier, yaitu kegelisahan terhadap virus varian omicron, dan tentu juga kegelisahan dari masyarakat atas beragamnya informasi tentang omicron yang perlu diluruskan dan salah satu orang yang perlu meluruskan hal-hal tersebut, yaitu menteri kesehatan yang dimana memiliki kewenangan atas penanganan pandemi di Indonesia.
3. Analisis Sosial dalam kategori ini, elemen yang dianalisis adalah akses yang mempengaruhi wacana tersebut, yaitu channel Deddy Corbuzier yang memiliki 19,7jt pengikut yang tentu memiliki akses yang lebih besar di media. Dengan akses yang besar tersebut, tentunya dapat berpengaruh kepada orang-prang yang dimana digambarkan pada praktik kekuasaan, yaitu terpengaruh dalam hal pengetahuan mereka atas virus varian omicron.

5.2 Saran

Dari penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti, terdapat saran dari peneliti, yaitu untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk terus melanjutkan penelitian yang sejenis dengan menggunakan metode analisis wacana dengan sudut pandang dari ahli-ahli lain, agar lebih beragam lagi literature terkait analisis wacana. Terakhir, yaitu membahas keutuhan wacana kesehatan dalam podcast, agar calon peneliti-peneliti selanjutnya mendapatkan banyak refrensi serta ilmu terkait analisis wacana.